

## Politiker-Märchen

### Nr. 48 Zum Bericht über den UN-Klimagipfel in Marrakesch im Energie-Spezial

Der UN-Gipfel war also „ein Erfolg“? Damit folgen Sie dem Jubelchor der Lobbyisten. Richtig ist: außer Spesen nichts gewesen! Die Klimakonferenz endete mit Appellen an Trump, Forderungen von Pragmatismus. Dutzende Staaten, die unter der Erderwärmung

leiden, verpflichteten sich zum Abschied von Kohle, Öl und Gas. 48 vor allem arme Länder wollen auf „erneuerbare“ Energien wie Wind und Sonne umstellen. Das ist eine Utopie: Die Sonne scheint nur tagsüber, Wind weht unkontrolliert. Auch bei uns sollten Politiker mit dem Märchen aufhören, Industrieländer könnten ihren Standard allein mit erneuerbaren Energien halten.

*Dr. L. Lindner, Marl*